



INITIATIVE

La belle histoire des gardes contées

Depuis quatre ans, les gardes contées permettent aux spectateurs du théâtre Romain-Rolland de confier leurs enfants aux bons soins d'une conteuse le temps des spectacles joués les dimanches. Une initiative à succès.

« **I**l était une fois un canard parti réclamer au roi l'argent qu'il lui doit... ». Dans la petite valise tendue par la conteuse, les images défilent au rythme de l'histoire. À l'heure des tablettes et du tout numérique, les cinq enfants ne quittent pas des yeux ce petit théâtre imagé, connu depuis des siècles par les Japonais sous le nom de Kamishibai. Ce dimanche, ces chers bambins en verront de toutes les couleurs des histoires d'ogres qui aiment les bonbons, de sorcières russes et d'oies voleuses d'enfants, des chansons aussi.

Le succès de cette initiative, démarrée en 2010 par le Théâtre Romain-Rolland, ne se dément pas : les gardes contées, qui se déroulent en salle culturelle de la médiathèque, au rez-de-chaussée de la salle de spectacles Eglantine, affichent régulièrement complet. « C'est un réel service offert aux parents, et les enfants

se trouvent sensibilisés au monde du théâtre, explique la conteuse, Carole Visconti. Après une heure de contes, tout ce petit monde prend une pause goûter bien méritée. Avec cette proposition qui transforme la sortie au spectacle en fête pour toute la famille, le Théâtre Romain-Rolland souhaite inciter les parents de jeunes enfants à retrouver le chemin du théâtre.

> Prochaines gardes contées :

• Dimanche 14 décembre à 16h, pendant le spectacle *Sic(k)* d'Alexis Armengol.

• Dimanche 1^{er} février à 16h durant le spectacle *Le 6^{ème} jour* du Clown Arletti. Tarif : 6€ par enfant.

Ouvert aux enfants de 3 à 9 ans.

Réservation indispensable au

01 49 58 17 00 ou sur reservation@trr.fr